## ひと・まちいきいき通信

発行:草津学区ひと・まちいきいき協議会



草津学区ひと・まちいきいき協議会 田中会長挨拶





皆様には希望に満ちた新春をお迎えの事とお喜び申し上げます。 今年は耐震補強工事を終え、あたらしくなった草津市民センター (草津公民館)で『お・も・て・な・し』の年を迎えることとなり ます。

地域の皆がそれぞれの立場でまちづくり人づくりに参加し、そして皆がまちづくりを楽しむことが地域のおもてなしの心であり、地域の絆づくりであり、協働のまちづくりであると思います。

草津市民センター(草津公民館)を地域のおもてなしの拠点として皆でまちづくりを楽しみましょう!



☆草津市民センター(草津公民館)は 平成26年3月3日(月)から開館いたします 《開館式典は午前10時から行います》

草津市民センター(草津公民館)につきましては、耐震補強工事の施工のため昨年7月から閉館し、以来学区の皆様には大変ご不便をおかけいたしておりましたが、ようやく本年3月に開館できることとなりました。

草津学区のふれあい活動の拠点として、今後より一層、ご活用下さいますようお願いします。

なお、諸証明の発行、ごみ袋等の販売および蛍光管等の回収につきましても3月3日(月)より従来通り行います。(貸館につきましては、3月3日(月)の午後からご利用いただけます。)

## 草津学区ひと・まちいきいき協議会

## 『これまでの活動を振り返って』







草津中学校吹奏学部のオープニングとともに<u>草津学区民ふれあい夏まつり</u>が開催されました。天候にも恵まれてたくさんの方たちに参加していただきにぎやかな夏まつりとなりました。

## 平成25年8月24日(土)







**平和祈念戦没者追悼式典**では遺族の方々や地域の方々に参列していただき、滋賀県 遺族会顧問の國松善次さんからの実体験をお話ししていただきました。











<u>草津学区民ふれあい広場</u>はあいにくの雨となりましたが、模擬店や体育館においての 横山ホットブラザーズの漫才やバザーが催され賑やかな一日となりました。